

Achtung im Straßenverkehr!



In wenigen Wochen werden die neuen Schulkinder in die 1. Klassen eingeschult und müssen eigenständiges Verhalten im Straßenverkehr lernen. Nun ist dies hier mit dem Straßenverkehr so eine Sache. Nicht die Menge der Autos, sondern die wenigen, oft zu schnell fahrenden und somit für die Kinder nicht einzuschätzenden Entfernungen der sich nähernden Fahrzeuge, sind hier in der Eifel die Hauptgefahren, die es zu begrenzen gilt.



<http://kreisverkehrswacht-euskirchen.de/>
www.landesverkehrswacht-nrw.de

Die Kreisverkehrswacht Euskirchen ist mit ihren Aufklärungsmaßnahmen, Schulungen und der Verbreitung von Informationsmaterial ein entscheidender Verein, der Verkehrssicherheit und Unfallprävention schon für Kindergarten- und Schulkinder erfahrbar macht. Laut Unfallstatistik ist in Bad

Münstereifel im Vorjahr bis heute kein Schulkind durch einen Verkehrsunfall zu Schaden gekommen. Auch für das neue Schuljahr ist zu hoffen, dass durch den Einsatz der Eltern, die mit ihren Kindern rechtzeitig den neuen Schulweg üben und durch die Rücksichtnahme der Auto- und Radfahrer*innen, Unfälle zu verhindern sind.

Als Gedankenstütze für eine achtsame Fahrweise übergab der neue Vorsitzende der Kreisverkehrswacht Euskirchen, Herr Josef Faßbender und Polizeihauptkommissar Friedrich Heß, aus dem Bereich Verkehrsunfallprävention/Opferschutz der Kreispolizeibehörde Straßenbanner und Informationsmaterial an Bürgermeisterin Sabine Preiser-Marian.

In den nächsten Tagen werden die Banner im Verkehrsraum angebracht und für alle Schulkinder von der ersten bis zur letzten Klasse wünschen Herr Faßbender, Herr Heß und Frau Preiser-Marian einen sicheren Schulweg.